



学校だより

平成21年12月号

広島市立黄金山小学校

11月15日(日)の日曜参観、および、わくわく交流フェスティバルには多くの皆様のご参加を得て、無事終了いたしました。今年度は、新型インフルエンザの流行で実施が危ぶまれていましたので本当に安心いたしました。保護者の皆様や地域の全ての皆様に感謝します。さて、就学時健診も終わり、来年度の新一年生の人数も把握できました。また、学校の花壇にはパンジーやスイセン・チューリップなどの苗や球根が植えられ、来年の春を迎える準備をしています。

< 保育園・幼稚園との交流 >

今年度も、近隣の幼稚園や保育園と異年齢交流をしています。12月は次の計画を考えています。

- 2日(水) 本浦幼稚園の園児が黄金山小学校に来て1・2年生と学校探検をします。
- 11日(金) 仁保新町保育園の園児が黄金山小学校に来て5年生と学校探検をします。
- 17日(木) 大河保育園の園児が黄金山小学校に来て、3年生と学校探検をします。

※4年生はわくわく交流フェスティバルの招待状を各幼稚園・保育園に配りました。

※6年生は2月15日(月)にあさひ幼稚園と交流する予定です。

< 子ども安全の日 >

広島市では、毎月22日を「子ども安全の日」と定め、児童の安全への取組を進めています。11月の臨時学校朝会は、学年閉鎖により中止となり、多くの学校安全ガードボランティアの方や、シニアクラブの方々に日頃の感謝の気持ちを表すことができず残念でした。今後とも、登校・下校時の安全について、ご指導をよろしくお願いいたします。

< 冬季休業日 >

24日(水)から1月6日(火)まで冬休みです。1月7日(水)より授業開始、給食開始となります。風邪・インフルエンザに気をつけ、元気に過ごしてほしいと思います。

< 全国学力テストについて >

4月に行われた6年生を対象とした学力テストの結果が、公表されました。それを受けて、本校児童の定着状況、及び、課題について検討しました。今月の学校だよりでお知らせします。

< パソコン教室について >

4日(金)14:10~15:30にパソコン教室(年賀状づくり)を開きます。6年生の児童が先生役となり、楽しい年賀状づくりをお手伝いしたいと思います。何かとお忙しい事とは存じますが、お誘い合わせの上、ご参加くださいますよう、お願いいたします。なお、年賀状(普通紙)は各自でご持参ください。

《※インクジェット紙は使用できません。》

また、年賀状作成は、裏面のみの作成となりますので、あらかじめご了承ください。

< 全校集会について >

今年度も昨年に引き続き、校内オリエンテーリング(宝さがしゲーム)を実施します。縦割り班で仲良く協力して校内中を回ります。どの学年にとっても楽しい一日となることでしょう。